
ただ私が思いますのは可能という言葉には持続性を感じます。そのことからすると挑み続ける、すなわち挑戦という事になるよ
うに思います。今、私は仕事に趣味に特に本年は大宮ロータリークラブの会長として充実した人生を歩ませて頂いております。
人生53年まだまだ折り返し、今後も何事にも挑み続けて行きたいと思います。挑んでこそ見えてくる地平へと、行けるところまで、
行くだけ。本日もよろしくお願い致します。

私事ですが、明日はいよいよホテル新館オープンです。3月30日は父の命日でもあります。29年前
54で他界致しました。すい臓癌でした。私は今年54を迎えます。とても厳しい父でしたので、亡くなっ
てほっとしたのを今でも思い出します。明日はしっかり墓前に報告に行って来ようと思います。
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2016-2017年度RI会長ジョン F ジャーム 「人類に奉仕するロータリー」
2016-2017年度第2770地区ガバナー浅水尚伸 「楽しいロータリークラブを作り上げよう」
2016-2017年度大宮ロータリークラブ会長橋本和久 「奉仕と親睦、新たな一歩を踏み出そう」
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去る3月9日から10日の2日間、さいたま新都心のラフレさいたまにおいて、国際ロータリー第2770地区217-2018年度「会長エレクト研修セミ

ナー：PETS」が行われました。当日は浅水ガバナーのご挨拶などの後、大貫ガバナーエレクトより「次年度RIテーマ及び地区方針」について基

調講演を頂きました。その後各グループに分かれて、初日は第1から第5セッションまで参加し、2日目は第6から第7セッションに参加、その後

全体会議上にて「クラブ会員増強目標数発表」、「参加者の感想」の後、浅水ガバナーより講評を頂き、当大宮RC中川高志ガバナーノミニー

による閉会の挨拶の後、点鐘があり、引き続き懇親会がありました。※ 次年度RIテーマ 「ロータリー：変化をもたらす」次年度RI会長イアン

H.S.ライズリー氏（オーストラリアSandringham RC所属 公認会計士）は2017-2018年度、「ロータリーとは何ですか」という問合せに、「ロータ

リー：変化をもたらす」というテーマで答えるとしました。 （江本尚浩 記）

今日は、運転中のラジオで何気なく聞こえてきましたこんな素晴らしい話を皆さんにちょっとご披露
したいと思います。黒人メジャーリーガー、ジャッキー・ロビンソンの話です。野球のお好きな方なら
良くご存じの選手かと思いますが。1919年に生まれ1972年に53歳で亡くなった内野手です。ジャッ

キーは当時、有色人種の選手を排除してきたメジャーリーグの悪しき慣習をバット一本で打ち砕き、
その後リーグに有色人種選手の参加の道を切り開いた偉大なる選手です。彼の名言「不可能の反
対語は可能ではない。挑戦だ」。この名言について考えてみたいと思います。できるかできないかわ
からない事は、やってみないとわからないのです。それから考えるとやるかやらないか、なわけであ
ります。確かに不可能という言葉の反対は言葉としては可能かもしれません。

ＰＥＴＳ報告 会長エレクト 江本 尚浩 会員
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まずは自己紹介

2017-2018年度RI会長 イアンH.Sライズリー 「ロータリー : 変化をもたらす」

2017-2018年度第2770地区ガバナー 大貫 等 「新たな行動 新たな感動」



5月20（土）～21（日） 会員親睦旅行in熱海 100%例会を目指そう！

当日 例会 会員数 出席率

3月29日 第3039例会 68名（67名） 45名 67.16%

前々回 例会 メークアップ 修正出席率

3月15日 第3037例会 15名 83.58%

ＰＥＴＳ報告ご清聴ありがとうございました。 江本尚浩

江本会長エレクトＰＥＴＳ報告ありがとうございます。 浅野仁 今井雄一 遠藤省吾 大瀧榮壽 小川和信 川島利雄 岸聡

小林憲樹 櫻井義久 進藤博司 鈴木俊一 田中康之 田村眞 徳山義行

中川高志 永嶋良一 橋本和久 平田繁 星野晃一郎 星野秀敏 山本和保

祝原さん司会ありがとうございます。 江本尚浩 栗岡宏治 小林康一 高山利弘 齋藤守毅

清水啓生 内藤考三 橋本和久 星野晃一郎

小林委員長、職業奉仕研修楽しみにしています。 善行地潔

23日のゴルフ部会への沢山の賞品提供、会長、幹事、中川ガバナーノミニーありがとうございました。

ちなみに私、竹内が優勝してしまいました。 竹内裕司

妻に誕生祝いの花を頂いて、ありがとうございます。 岩井良彦 竹内裕司

財団寄付がもう少しです。ご協力よろしくお願い致します。 星野晃一郎

いよいよエコボールです。多数のご参加お待ちしております。 星野晃一郎

江本さん税理士会の本、ありがとうございました。勉強します。 祝原英隆 渋木理俊

江本先生、巻頭論文読ませていただきます。 小川武士

江本君ガンバレ！ 岩﨑彰

5月20日～21日は会員親睦旅行です。100%例会にご協力をお願いします。 橋本和久

永嶋さん、昨日は家内がお世話になりました。 江本尚浩

善行地さん、この度の旅行ではお世話になりました。 本多隆

久しぶりに連続出席できました。 日下部眞史

本日、遅くなりました。 辻本恵太

申し訳ありません。本日早退させて頂きます。 長谷川剛

大宮公園の桜が咲き始めました。 兼杉涼二

今年の桜、どこに、誰と見に行きましょう？ 橋本和久

いよいよ明日ホテル新館オープンさせていただきます。前に進むのみです。がんばります。 橋本和久

アパホテル新装オープンおめでとうございます！ 川島利雄 森正志

橋本会長、さいたま新都心の新しいランドマークＡＰＡホテルでの試泊ありがとうございました。満足度200%でした。 福島謙二

橋本会長、先週は試泊お世話になりました。明日のグランドオープン楽しみですね。 田中康之 星野晃一郎

次回例会案内 2017年4月12日（水）第3041例会

本日の合計金額 67 ,000円

本日までの累計金額 2,314,498円

職業研修 国会見学 13:00 ソニック集合

5月20（土）～21（日） 会員親睦旅行in熱海 100%例会を目指そう！

本日のランチ

みんな大好き
「ビーフカレーライス」

司会 祝原会員
出席 小林会員
スマイル 齋藤会員

ワンポイント ロータリー財団恒久基金への寄付。
財団のシェア・システム（グローバル補助金等の支出）の対象とならない。財団の基盤となる資金への寄付。

ベネファクター認証品の贈呈 齋藤守毅 会員


